

未来を担う子どもたちに大きな夢を!!

えくぼ ゆめ・子ども交流発表会

2024
10/6(日)

2024

どなたでも
入場無料

出雲市民会館 大ホール
(定員1,200名)
12時開場・12時半開演

チアダンス



石見神楽



獅子舞



ピアノ演奏



西川悟平



ピアノデュオ
MAY&YUTA



カンフー



特別
ゲスト

出演団体 石見神楽・獅子舞・チアダンス・カンフー・ピアノ演奏

※活動中に写真・映像等を撮影し、ご承諾を得た上、子ども夢基金への報告、広報等に使用させていただきますのでご承知おきください。

「ご来場の皆さまへ」 *当日先着順に入場券を配布します ※入場制限する場合があります

主催: えくぼ

助成: 公益信託しまね文化ファンド

後援: 出雲市・出雲市教育委員会・出雲市社会福祉協議会・エフエムいすも・山陰中央新報社・島根日日新聞社・ひらたCATV株式会社・出雲ケーブルビジョン

お問い合わせ: TEL0853-62-3539 (荒木)



未来を担う子どもたちに大きな夢を!!

えくぼ ゆめ・子ども交流発表会 2024

出演団体

●獅子舞【三谷神社子ども獅子舞】

三谷神社子ども獅子舞は、江戸時代から約三百年続いている[三谷神社投獅子舞]を継承するために、幼稚園保育園児から小学生までの約30人で活動しています。11月3日の例大祭で奉納できるように毎月16日に練習を積んでおり、近年は出雲警察署の防犯活動にも協力しています。

●ピアノ演奏

私たち姉妹は、江津のピアノ教室に通いながら日々、練習を頑張っています。えくぼゆめ子ども交流発表会は今回3回目の出場です。コンクールとは違い、弾きたい曲が弾けること、連弾に挑戦できることを楽しみにしています。

●石見神楽【松江真舞会(まつえしんぶかい)】

石見神楽同好会 松江真舞会です。私たちは松江市において大人・子ども合わせて約40名で石見神楽の習得に励んでいます。このような大きな舞台上で神楽を披露できる喜びを精一杯表現したいと思います。どうぞよろしくお祈りします。

●カンフー【松江カンフークラブ】

私たち松江カンフークラブは松江市内で活動しており、小学生から社会人までが所属をしています。クラブには全国大会に出場して入賞する選手がいたり、色々な舞台上で公演をさせてもらっています。スピード感あふれるカンフーの公演をお楽しみください。

●チアダンス

【北陽ドリームエンジェルス】

北陽ドリームエンジェルスは、川跡コミュニティセンターの地域活動として結成し今年で18年目になりました。明るく元気なダンスが大好きな女の子が集まりました。

月2回、川跡コミュニティセンターで楽しく練習し、様々なイベントで元気なダンスを発表しています。

●特別ゲスト

西川悟平

ニューヨークを拠点に活動し、カーネギーホールなどで聴衆を熱狂させているピアニスト。

輝かしいキャリアの途中で、突如ジストニアという難病に冒されながらも、懸命なリハビリの末、7本指で再起を果たした奇跡の音楽家。

公演で世界を飛び回る傍ら、PanasonicのCMや映画「菜」の主題歌に起用される。

2019年ベストドレッサー賞を受賞。2021年「東京2020パラリンピック閉会式」で大トリを務め、グランドフィナーレを飾る。2022年には西川悟平の半生が演出家 成井豊氏の演出によって舞台化。西川悟平役をEXILE 松本利夫が務める。

今、世界中から注目を集めるピアニスト。



●特別ゲスト

ピアノデュオ 『MAY&YUTA』

ヨーロッパ各国でピアノ・オルガン・チェンバロを学び、「ピアノフォーマー」として、オーケストラとの共演からストリートピアノイベントでの演奏、低年齢層の国内外での育成にも務め、子供達のコンサートを多数主催するなど、演奏・教育において幅広い活動を行うMayと、大人気アニメ『四月は君の嘘』舞台版のピアノ担当や、浪川大輔、花江夏樹、下野紘等の声優が多数参加する『READING MUSEUM』シリーズの作曲・ピアノ演奏を手がける、松村湧太による夫婦Piano Duo。



●【えくぼ】profile

2007年4月にバンドを結成し、「音楽で笑顔を届けます」をモットーに活動開始、演歌・民謡・日本舞踊・邦楽・Jポップス・アニメありの幅広い音楽で高齢者福祉施設・地域サロン事業・保育園・幼稚園など地元はもとより県外まで幅広く積極的に活動しております。また、子育て支援にも力を注ぎ児童クラブ等でも活動、そして2013年から『えくぼ人形劇団』2020年から『えくぼ読み聞かせ隊』を立ち上げ、現在では四本柱で活動しています、おかげさまで2013年に《島根県民いきいき奨励賞》《出雲市社会福祉協議会長賞》2016年《島根県社会福祉協議会長賞》2018年《出雲市民文化賞》《JALしまね社会貢献活動賞》をいただく事ができました。今後は出会ったたくさんの方のみなさまとのお縁を大切に一層の充実を図りながら、地域のみなさまに親しまれる【えくぼ】としていきたいと思っております。【えくぼ】はどこへでも出かけます。お声かけください。

